

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. November 2016

SG Neustadt/Weinstraße: Informationen der KVB zur Krankenversicherung

Die Seniorengruppe (SG) Neustadt hat am 20. Oktober eine Info-Veranstaltung der KVB Karlsruhe zum Thema „KVB Krankenversicherung“ durchgeführt.



Kollege Alois Friko von der SG gab einen Rückblick auf die Mitgliederversammlung der Senioren mit Wahlen am 18. August dieses Jahres und verwies auf die nächsten Senioren-Termine.

Kollege Ulrich Boppré, KVB-Geschäftsführer, nahm in seinem Referat die einzelnen Tarifstellen der KVB in den Blick und zeigte die Veränderungen auf. Zunächst berichtete er über den Mitgliederbestand, die Ausgaben- und Einnahmenentwicklung, das Antragsaufkommen, die aktuellen Bearbeitungszeiten (derzeit 22 Werktage), die Aufteilung der Tarifaufgaben sowie die Finanzsituation und die Beitragsanpassung. Darüber hinaus ging er auf die im Zeitraum 2014 bis 2016 erfolgten Tarifänderungen ein.



[Alle Bilder anzeigen »](#)